

Ballet folclórico «Alas de mi Patria» celebra 21 años con gala de despedida rumbo a Italia

La compañía coquimbana, con más de dos décadas de trayectoria difundiendo la danza chilena, presentará su show aniversario este sábado 9 de agosto en La Serena. La función también será la antesala de su participación en un prestigioso festival en el extranjero.

Por: *Valentina Echeverría*

El Ballet Folclórico Alas de Mi Patria, oriundo de Tierras Blancas, celebrará sus 21 años trayendo alegría y tradición a los escenarios con una gala especial que también marcará su despedida antes de emprender rumbo a Italia, donde

representará a Chile y a la región de Coquimbo en uno de los festivales internacionales más importantes de Sermoneta.

La cita está programada para este sábado 9 de agosto, a las 19:00 horas, en el Colegio Bernardo O'Higgins de La Serena (entrada por Avenida Estadio)



y el evento contará con la participación de la agrupación de danza folclórica infantil Trichahue de Coquimbo como invitados especiales.

Jesús Castillo, director del ballet, extendió la invitación a toda la comunidad, expresando que «queremos dejar a todos cordialmente invitados a esta gala folclórica, celebrando los 21 años de vida artística de la compañía y nuestra función de despedida antes de la gira a Italia. Será un espectáculo de gran calidad internacional, con músicos y bailarines que mostrarán parte de nuestro trabajo».

Las entradas están disponibles en preventa a \$3.500 y en puerta a \$5.000, las que pueden ser adquiridas hablando al instagram de la compañía (@alasdempatriabf). Los fondos recaudados irán en beneficio de la gira internacional del ballet, que promete dejar en alto el folclor chileno en escenarios europeos.